

# COMUNICADO

En relación con los recientes pronunciamientos surgidos en torno a las peticiones de los Profesores Tutores asignados en los Centros de Recursos de Aprendizaje de Educación a Distancia (CRAED) de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), a la comunidad universitaria y población en general se comunica lo siguiente:

1. La Institución viene trabajando conjuntamente con la Secretaría Ejecutiva de Desarrollo de Personal (SEDP) y la Secretaría Ejecutiva de Administración y Finanzas (SEAF), las investigaciones pertinentes a fin de buscar recursos financieros adicionales que mejoren el buen funcionamiento de las actividades académicas y administrativas en los CRAED adscritos en cada Centro Regional y Facultad, para así avanzar en el proceso de modernización, equipamiento y conectividad en todos los CRAED y Sistema de Educación a Distancia.
2. Se desarrollan acciones para avanzar en el mejoramiento de todos los componentes académicos, administrativos y físicos del Sistema de Educación a Distancia (SED) y de los CRAED, para asegurar la calidad académica tanto del proceso formativo de los estudiantes como de las condiciones profesionales del cuerpo de Tutores.
3. Como parte de la equidad educativa y digital, está en proceso de instalación en cada uno de los CRAED, en conjunto con los Centros Regionales de cada Red Educativa, la primera fase de un laboratorio de Innovación Tecnológica de acceso a equipo de cómputo y conectividad para los estudiantes y tutores.
4. Desde el año 2019, se fortaleció el programa de competencias pedagógicas y digitales en el cuerpo de Tutores de todos los CRAED, quienes han asumido con una actitud proactiva el dominio de las tecnologías digitales como herramientas de mediación en su práctica educativa.
5. La UNAH reconoce la alta resiliencia y compromiso mostrado por los estudiantes y el cuerpo de Tutores de los diversos departamentos académicos de Facultades y Centros Regionales asignados en cada CRAED al mantener activa la actividad formativa en la modalidad a distancia durante la pandemia de la COVID-19, a través del uso intensivo de las herramientas tecnológicas y otros recursos de mediación pedagógica.
6. La UNAH reitera su compromiso social con la población hondureña de fortalecer su Sistema de Educación a Distancia, brazo democratizador de la educación superior y desde la Vicerrectoría Académica, las Facultades y Centros Regionales respectivos se analiza una propuesta de ampliación de la oferta educativa en esta modalidad de alta pertinencia en el siglo XXI.
7. La UNAH ratifica que es una Universidad multimodal y por lo tanto la metodología para llevar a cabo el proceso formativo de sus estudiantes es de esa misma índole, asegurando la calidad, la innovación educativa y tecnológica, la pertinencia y la equidad indistintamente de la modalidad formativa, considerando el contexto y la realidad educativa donde funcionan los CRAED.

Invitamos a la comunidad universitaria a mantenerse informados a través de nuestros canales oficiales.

Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes", 22 de marzo de 2022



**UNAH**  
UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTÓNOMA DE HONDURAS